
«ЄДНАННЯ ЗАРАДИ СПІВПРАЦІ»
Под таким девизом в 

Рлавутичском библиотечно- 
информационном центре 
 накануне Дня молодежи 
прошел первый форум го
родских молодежных орга
низаций. На форум собра
лись тринадцать представи
телей славутичских моло
дежных организаций, в его 
работе приняли участие на
чальник отдела по делам 
семьи и молодежи Татьяна 
Бойко и завсектором цент
ра социальной службы для 
семьи, детей и молодежи 
Алла Божок.

О работе форума расска
зывают его участники.

Дмитрий Величковский, 
председатель Славутичской 
УСДМ, один из организато
ров форума:

— Основной целью явля
ется объединение молодеж
ных организаций для выведе
ния на более высокий уро
вень молодежного движения, 
развитие молодежной поли
тики в Славутиче. Необходи
мо, чтобы представители  
молодежных организаций 
осознали, что только совме- 
стными усилиями ВОЗМОЖНО 
успешно решать вопросы со-

циальной молодежной полити
ки, которая включает в себя мо
лодежное самоуправление, 
экологию, здоровье, досуг, про
блемы СПИДа и наркомании, 
алкоголизма, создание рабо
чих мест, молодых семей, по
лучение образования.

В рамках форума прошли 
выступления по вопросам об
щности молодежных организа
ций, были проведены тренин
ги, «крутые столы» по обмену 
опытом работы с различными 
слоями молодежи, намечены 
пути создания осенью 2006 
года согласительного консуль
тативного органа по вопросам 
молодежной политики и разви
тия молодежных организаций 
города.

Оксана Смыслина, член 
оргкомитета форума:

— Основной целью нашего 
участия в форуме является 
оказание помощи молодежным 
организациям в вопросах зако
нодательно-нормативной базы 
деятельности общественных 
организаций и их участия в 
молодежной политике государ
ства. На этапах создания мо
лодежной организации возни
кают вопросы, ответы на кото
рые можно получить лишь зная

законодательные акты. В даль
нейшем это позволяет им стать 
полноценной и дееспособной, 
успешно защищать свои права.

По статистике, из 100 про
центов зарегистрированных 
общественнх организаций, 
только 30 успешно работают. 
Очень хочется, чтобы в Славу
тиче зарегистрировались мо
лодежные организации, кото
рые могли бы самореализо
ваться, найти свой имидж и 
добивались поставленных ре
зультатов.

Давид Арвахи, председа
тель мотоклуба «Крестоно
сец»:

— Думаю, что форум помо
жет объединению и совмест
ной работе городских молодеж
ных организаций, а это даст 
возможность более широко 
решать наши проблемы, под
держивать молодежное движе
ние среди всех слоев населе
ния, будет популяризировать 
различные молодежные объе
динения.

Его поддержали и члены 
велоклуба «RX» Вячеслав По
пов и Евгений Чурин.

— Объединение должно 
помочь организациям решать 
более объемные задачи. Труд

ности возникают из-за отсут
ствия финансов, знания зако
нодательных актов, материаль
ной базы. Возможно, совмест
ными усилиями мы сумеем

уменьшить высоту этих препят
ствий. Совместная работа бу
дет вырабатывать среди моло
дежи взаимоуважение и толе
рантность. Обсуждение за

«круглым столом» различ
ных проблем молодежи даст 
возможность более эффек
тивно их решать.

Николай БЕРЕЗКИН


